

Título: Tras detectar licencias médicas usadas de manera fraudulentas Alcaldesa Paula Garete aseguró que será implacable en defender los recursos de todos los melipillanos

Tras detectar licencias médicas usadas de manera fraudulentas **Alcaldesa Paula Garete** aseguró que será implacable en defender los recursos de todos los melipillanos

En relación al uso fraudulento de licencias médicas, la alcaldesa de Melipilla Paula Garete ordenó que sean tomadas todas las medidas disciplinarias y sancionatorias posibles, además de sumarios que incluso podrían llegar a la destitución.

Agregó, que evaluarán las aristas penales que podrían conllevar los casos detectados. “Seré implacable en defender el buen uso de los recursos públicos, de los recursos de todos los chilenos y especialmente, el de todos los melipillanos”.

La alcaldesa, fue enfática en decir que es una vergüenza ese tipo de conductas empañen la labor de

funcionarios honestos.

Se debe destacar, que según un informe de la controlaría y publicado parte de esa información en g5noticias.cl, en la Corporación Municipal de Melipilla, fueron detectada 106 casos y en la Municipalidad de Melipilla 04.

En este sentido, es propicio resaltar que la Contraloría General de la República detectó más de 25 mil casos de funcionarios públicos que, teniendo licencia médica, viajaron al extranjero entre los años 2023 y 2024; y es por eso, que la entidad entregó el listado con el detalle de las instituciones con más casos en todo Chile.

